



この1年間、日々の生活や体育祭、合唱祭、職場体験、予餞会を通して、大きく成長しました。君たちの成長する姿を見ることができ、とてもうれしく思います。

最終号は、学年の先生方からのコメントを紹介したいと思います。

1年間の節目です。春休みを自分の時間として、また家族との時間として大切に過ごしてください。ありがとうございました。

一年間、授業や部活、行事や委員会お疲れさまでした。良き日もそうでない日も皆さんの成長に繋がっています。来年の今頃は「ああ、なんて素敵な日だ！」とあの歌のように晴れ晴れとした気持ちで迎えられるように4月から気持ちを新たに頑張ってください。

2組担任

中学校で、初めて「先輩」として過ごした感想はいかがでしょう？「責任」を感じる場面はあったでしょうか？「責任」は、ひとを思う気持ちがあるからこそ生まれてくるものです。心優しい皆さんが、先輩としての責任を果たす中で、一層成長できることを期待しています。

4組担任

今年度も多くの活動を行い、皆さんの多くの良さを知ることができました。その活動の中で感じたこと、思ったことがこれからの財産になります。今までは「見る側」でしたが、これからは「見られる側」です。堂々と胸を張れる先輩へ！

1組担任

今年度は少しずつ行事も本格的に実施され、たくさんの思い出を作ることができました。準備は大変だったと思いますが、やり遂げた後の達成感は格別だったと思います。来年度はこの経験を生かして、仲間を大切に、さらに良い学校生活にしていってください。

3組担任

様々な場面で『成長』を感じることができました。行事や委員会活動、部活動など、六中の中堅学年として3年生を支えました。いよいよ4月からは最高学年。先輩方のバトンをしっかり受け取り、六中を盛り上げてくれることを期待しています。

5組担任

中学2年生、実は自分自身のことで悩むことの多い時期です。なりたい自分を見つけられない、将来の自分が見えてこない、勉強も部活も思うようにならない等。でもその悩んだ時間が宝物です。そして一緒に語り合った仲間が宝物です。行事も生活もいろいろなことを頑張った自分に自信をもって次のステージに進みましょう。応援しています。

6組担任

中間学年が終わりましたね。自分の取り組みはどうだったでしょうか。3年生が最後に送ってくれた合唱「正解」の歌詞に「答えがある問いばかりを教わってきたよ」とありますが、行事、委員会、部活、毎日の生活から学んだこと、教わったことを忘れないでほしいと思います。

副担任（ワールド）

勉強や行事、どんな場面も真剣に取り組むことができる皆さん。特に予餞会でのそれぞれの活動や、学年合唱は大変すばらしいものでした。春からいよいよ3年生。この勢いのまま、六中を引っ張って行ってください。一生懸命ってかっこいい！一生懸命って美しい！副担任（国語）

成功からも失敗からもたくさんの学びがあります。これから先もさまざまな経験をとおして常に自らを高めてください。その際大切なのは「自分らしさ」です。ほかの人と比べることなく自分がどうがんばったかという視点で日々過ごしていきましょう。

副担任（美術）

4月7日（金）始業式 8:15登校

持ち物：かばん、筆記用具、上履き、雑巾、ジャージ・体操服、朝読書用の本

※当日は、2年昇降口から入り、2年生のときの教室へ登校してください！

保護者の皆様、今年度も学年の教育活動にご理解、ご協力いただきまして、本当にありがとうございました。今年度は制限されていた活動も少しずつできるようになり、個々の良さや成長した姿を目にすることができ、とてもうれしく思います。また、これからは気持ちに余裕がなくなったり、悩んだりすることも多くなることと思います。その都度我々のご家庭とで相談させてください。できる限りのことをやらせていただきたいと思います。

学年職員一同、これからも一生懸命やっていきたいと思っております。よろしくお願いたします。本当にありがとうございました。